

Die Industrie- und Handelskammer zu Köln führt regelmäßig persönliche Erörterungs-gespräche mit den kommunalen Finanzverantwortlichen in ihrem Verbandsgebiet (Köln, Leverkusen, Oberbergischer Kreis, Rhein-Erft-Kreis und Rheinisch-Bergischer Kreis).

Am 29. Januar fand für Wipperfürth das allererste Mal ein persönlicher Meinungs- und Informationsaustausch mit dem stellvertretenden Geschäftsführer der IHK statt, in dem der städtische Haushaltsentwurf 2020 erläutert und diskutiert wurde.

Die IHK hat anschließend mit beigefügter Stellungnahme ihre Auffassung zur aktuellen Haushaltsplanung übermittelt und bittet, diese auch dem Stadtrat zur Kenntnis zu geben.